

～あの日の記憶がよみがえる～

中福良

〒899-5113

霧島市隼人町嘉例川 1831 番地1

URL

<http://www.mct.ne.jp/users/nakafukura/>

霧島市立中福良小学校

2学期を締めくくる 1年を締めくくる

校長 平川 克寛

まもなく2学期終業式を迎えます。

冬休みに入ると、あっという間に年の瀬、そしてお正月がやってきます。月日の経過は本当に早いものです。

皆さまにとって、令和6年（2024年）は、どんな年だったでしょうか。

思い返せば、今年は、元日の能登半島地震から始まりました。夏場の集中豪雨や台風、猛暑 etc. 改めて「命を守ること」や「安全・安心」について考えることが多い年でした。

12月は、2学期を締めくくる月であり、1年を締めくくる月でもあります。「締めくくる」にあたって、私なりに2学期を振り返ってみると、9月の「校区と合同の運動会」、10月の「稲刈り」（毎年、角 泰博様に指導者になっていただいています）、11月の「地域が育むかごしまの教育県民週間」での地域の方々と児童のふれあい活動（交流グラウンドゴルフ大会）、嘉例川駅祭りで実施させていただいた「学習発表会」や「PTAブースでの活動」など、地域や保護者と一体となった活動が、やはり強く印象に残ります。

改めて、中福良小学校の「よさ」は、地域や保護者に支えられてこそ、との思いを強くした2学期でした。皆さま、本当にありがとうございました。

さあ、冬休みです。子どもたちには机に向かう学習ももちろん大事ですが、「体験を通じた学び」を深めてほしいと思います。各家庭で冬休みならではの過ごし方があるかと思っています。大掃除をはじめとした正月準備、祖父母や従姉妹、親戚との集まり、凧揚げ・こま回し・カルタとりなど伝統的な遊び、おせち料理、初詣、お年玉など「年末年始、この時期だからこそその体験」を通して、多くのことを学んでほしいと思います。

また、年始には、新年の抱負や目標を書き初めとして取り組むのもよいかと思っています。子どもたちにとって、充実した「よい冬休み」になることを願います。

改めて、2学期を無事終業できることに御礼申し上げます。

皆さま、よい年末年始をお過ごしください。

2学期の学校評価より

2学期末、保護者・児童・教職員3者による学校評価（4段階評価）を行いました。保護者アンケートの結果からは、概ねよい評価をいただけたと考察しました。けれども、決してこの結果に満足することなく、引き続き「よりよい中福良小学校」になるよう精進して参ります。

今後とも、お気づきの点がございましたら、遠慮なく学校まで申しつけてください。

【評価の高かった項目】（数字のあとの↑↓は1学期との比較）

- 学校便りでは、学校の教育活動や子供たちの様子がよく分かる・・・4.0↑
- 学級通信では、学級での児童の様子や生活がよく分かる・・・4.0↑
- 学校は花壇や玄関、廊下や教室等子供が安心して学べる環境を整えている・・・4.0↑

【評価の低かった項目】

- 子供は、本を読む習慣が身につけている（目標（低）100、（中）90、（高）80）・・・2.3↓
- 子供は、進んで家庭学習に取り組んでいる（目安時間 学年×10分+10）・・・2.6↑
- 子供は、整理整頓ができ、持ち物を自分で用意できる・・・2.7↑

校内人権週間・いじめアンケートの結果より

12/2（月）～10（火）を校内人権週間と位置づけ、さまざまな取組を行いました。また、毎学期行う「いじめアンケート」も実施しました。その結果、中福良小学校は「いじめ0の学校」であることを教職員・児童で確認し、全体PTAで保護者にもお伝えしました。

1秒の奇跡～持久走大会～

4日(水)持久走大会がありました。持久走教室で下飯町先生に教えてもらったり、友達と昼休みに練習したりしてこれまで頑張ってきました。

「自己新記録」を目指して、みんな一生懸命走りました。結果は、全員が自己新記録を更新することができました。中には、「1秒」自己記録を更新できた子どもがいました。ゴールが近くなると最後の力を振り絞って、走り抜きました。最後まで諦めない気持ちさが素晴らしかったです。



お待たせしました！学習発表会

11月10日(日)に発表できなかった学級発表の「学習発表会」を体育館で行いました。

2年生は、小学校生活の様子を、3・4年生は、国語や社会の学習の成果と半成人式を、5・6年生は、中福良小学校の秘密について調べ、発表しました。

どの学年も工夫された発表で見応えがありましたよ。



2年生



3・4年生



5・6年生



全体合唱

笑う門には福来たる！～門松作ったよ

14日(土)、職員と子供たちと一緒に門松を作りました。竹や松、南天、ユズリハなどの材料は、地域の方々が準備してくださいました。

2つのチームに分かれ、それぞれのリーダーを中心に作りました。遠くからバランスを見て竹や南天の位置を調整したり、葉を剪定したりしながら作り上げていきました。

子供たち、地域の方々のおかげでよかあ門松ができました。来年も笑顔あふれる中福良小学校になることでしょう。



がんばっています！中福良の子供たち

いろいろなコンクールに出品したり、記録に挑戦したりした2学期でした。子供たちの頑張りを紹介します。

☆地区「税に関する作品」標語の部

加治木税務署長賞 5年 ** **

☆地区人権作文コンテスト 協議会賞 4年 ** **

☆県「家庭の日」作品展 標語の部努力賞 3年 ** **

☆市デジタル作品コンクール 最優秀賞 4年 ** **

☆市防火ポスターコンクール 特選 4年 ** **

☆市陸上記録会 共通混合 400mリレー

第3位 5・6年 男子

☆南日本英語弁論大会 入賞 5年 ** **

1月行事予定

8日(水) 始業式

9日(木) スクールカウンセラー来校

11日(土) 中福良定食づくり

(家庭教育学級)

15日(水) 鹿児島学力・学習状況調査

(～16日(木)5年生)

16日(木) 移動図書

17日(金) 特認校生体験入学

21日(火) お茶とのふれ合い事業

22日(水) 新1年生体験入学